

Grußadresse des Zentralkomitees an die Teilnehmer am »Fest des Roten Oktober«

Liebe Thälmannpioniere!

Liebe Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Abgesandten der Pionierfreundschaften und Grundorganisationen der Freien Deutschen Jugend zum „Fest des Roten Oktober“, die herzlichsten Grüße. Wir verbinden damit den Dank der Partei für die hervorragenden Leistungen der Jugend unseres Landes zu Ehren des 60. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution. Die Ergebnisse des „FDJ-Auftrages IX. Parteitag“ und der „Pionierstaffette Roter Oktober“ sind dem historischen Jubiläum würdig.

Die Schüsse der „Aurora“ und die Errichtung der Sowjetmacht waren der Beginn einer neuen Epoche für die gesamte Menschheit, der Epoche des Übergangs zum Sozialismus. Seitdem hat sich die Welt von Grund auf verändert. Mit seiner Befreiungstat im Großen Vaterländischen Krieg, mit dem Sieg über den Faschismus öffnete das Land Lenins auch unserem Volk den Weg in eine neue Zukunft.

Diesen Weg haben wir in der DDR erfolgreich beschritten. Gemeinsam mit den Bruderstaaten tun wir alles, um den Sozialismus zu stärken und den Frieden sicherer zu machen. Wir bleiben dem Vermächtnis von Karl Liebknecht, Ernst Thälmann und Wilhelm Pieck treu und sind als sozialistische Patrioten und Internationalisten fest mit der Sowjetunion verbunden.

Es liegt ein tiefer Sinn darin, daß gerade Ihr, die Thälmannpioniere und die Mitglieder der FDJ, dieses „Fest des Roten Oktober“ gestaltet. Denn an der Seite aller Werktätigen werdet Ihr die sozialistische Revolution in unserer Deutschen Demokratischen Republik auf den vom IX. Parteitag der SED gewiesenen Bahnen weiterführen und so Eure kommunistische Zukunft aufbauen.

Es erfüllt uns mit großer Freude, daß Ihr Euch dafür gut rüstet. Ihr befaßt Euch mit dem Programm unserer Partei, eignet Euch den Marxismus-Leninismus an. Euer Lernen und Eure Arbeit dienen dem Wohl jedes einzelnen und stärken unser sozialistisches Vaterland. Ihr seid bereit zur Verteidigung der Heimat. Ihr strebt danach. Eure Freizeit interessant und kulturvoll zu gestalten. Ihr vertieft die brüderlichen Beziehungen zu den Freunden in der Sowjetunion und in den anderen sozialistischen Bruderländern und übt antiimperialistische Solidarität. Von Euren großen Leistungen zu Ehren des Roten Oktober zeugt Euer Treffen in der Hauptstadt unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik, Berlin. Das „Fest des Roten Oktober“ wird als Leistungsschau der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ und der Freien Deutschen Jugend erneut die enge Verbundenheit der Jugend mit ihrem sozialistischen Vaterland, der Deutschen Demokratischen Republik, demonstrieren.